



発行：元号はいらない署名運動

署名集約先：靖国・天皇制問題情報センター

東京都新宿区西早稲田 2-3-18-31 キリスト教事業所連帯合同労組気付

呼びかけ団体 ■反天皇制運動連絡会 ■「日の丸・君が代」の法制化と強制に反対する

神奈川の会 ■天皇制いらないデモ実行委員会 ■靖国・天皇制問題情報センター

元号はいらない署名運動ニュース **2**号 2018/6/15号

新元号制定に反対する署名：現在 **3420** 筆 (2018.6.11 現在)

★署名2次集約は7月末ですが、その後もまだまだ集めます！

★WEB署名ができるようになりました！ http://han.ten-no.net/?page_id=150 からどうぞ

元号情報①

来春、元号パニック確定！

●5/17 政府新方針「19年4月1日新元号発表5月1日改元」 ●政府関係者「3ヶ月でも間に合わない。半年でも完璧ではない」

いよいよ天皇代替わり=改元が大変なことになってきた！5月17日政府は、新元号への切り替えを準備する関係省庁会議を初開催。基本方針として、「**新元号の発表時期を改元1ヶ月前(19年4月1日)と想定して準備する**」と決めた。税や年金、社会保障のシステムは「元号」で構築されており、新元号へのシステム移行には「**半年でも完璧ではない**」(政府関係者:朝日5/18)という膨大な作業が必要となる。

にも関わらず、「**天皇の権威と元号は結びつく。元号は新天皇即位時に公表されることが原則だ**」(日本会議議員懇談会)という保守派の意見を尊重して、改元1ヶ月前発表という

ちゃぶ台返しの展開に。これで来春の「元号パニック」は確定した！第2、第3の「消えた年金問題」まで起こりうる大問題となってくる。慌てた政府は、「来年は『平成』を使用し続けても構わない」という珍方針を提案。

さらに5/18「朝日」によれば、「内閣官房は、今後のシステム連携を西暦で統一」という指示も出したという。要するに役所窓口のインプット・アウトプットでは市民に「元号」使用を強制し、**バッググラウンドではやっぱり「西暦」で運用**というフザけた話だ！そんな茶番をやるくらいなら、「元号」フォーマットの使用をやめるべきだ！

元号情報②

JR も西暦へ！新聞でも元号反対論が

「元号離れ」は進む一方だ。3/3「時事通信」によれば、JR6社がついに切符における「元号表記」をやめ、西暦に一本化するという。すでに私鉄はほとんど西暦への移行を済ませており、「**改元はいいきっかけ**」(JR 西日本関係者)として JR も移行するという。

これまで天皇代替わりを「全力ヨイショ」で推してきたマスコミにも少しずつ異論が掲載され始めている。5/1『**京都新聞**』は「**元号 薄れる存在感**」の大見出しで記事。京都府内の15市のうち、10市が生年月日の記入を西暦で記入できる用紙

を使っているという。京都市内の全大学も、入学願書はすでに「西暦」記入しか受け付けていないという。なお同記事によれば「元号法制定時学者が反対声明を出し、今回も新元号に反対する署名活動が行われている」とのこと。誰ですか？なんとー！我々のことではないか！エライ京都新聞！

5/5『**新潟日報**』には加納実紀代さんが登場。「生前退位を機に元号は廃止してはどうだろうと思っていたら、**新元号制定反対の署名用紙が届いた**」とのこと。なんとー！これまた我々のことではないですか！ありがとう加納さん！

署名添付のメッセージ♪少し紹介

★署名をおこしていただきありがとうございます。皆感動いたしました(Mさん/高知) ★4・29 は初めての街頭署名でした(Sさん/大分) ★お元気で活躍ください(Kさん/ベルリン)

堂々開催！！ご参加ください！！

なぜ元号はいらないのか？7・21 集会

7月21日(土)13:15 開場 / 13:30 開始

会場：文京区民センター2A

講演：坂元ひろ子さん『中国の革命経験から考えるアジアの共和国』ほか

